

(30. Dezember 2010)

**Die Vereinigte Bürgerkraftwerke GbR und  
ProBürgerSolar informieren über das  
Klimaschutzprojekt Bürgersolaranlage  
auf der Edgar-Meschkat-Halle**

Kontakt: Dr. Olav Vollstedt, Vorstandsvorsitzender	
Tel.:	0431 / 380 34 80
Fax	0431 / 380 34 06
Mobil	0160 / 154 67 29
vollstedt@pro-buerger-solar.de	

## Dritte Altenholzer Bürgersolaranlage in Betrieb!

Am **Donnerstag, den 30. Dezember 2010** wird **Bürgermeister Horst Striebich** gemeinsam mit seinem Amtsnachfolger Carlo Ehrich und Vertretern der Stadtwerke Kiel AG **ab 10:30 Uhr** die dritte Altenholzer Bürgersolaranlage besichtigen und offiziell in Betrieb nehmen. Treffpunkt: Haupteingang der Edgar-Meschkat-Halle (EMH).

„Think global – act local!“ Dies gilt nach dem eher enttäuschenden Verlauf der letzten Weltklimakonferenzen mehr denn je. Wie man auf lokaler Ebene kostenneutral schnell und öffentlichkeitswirksam Leuchtturmprojekte für Klimaschutz, Energiewende und Energieautonomie umsetzen kann, haben seit 2004 eine Reihe von Kommunen im Altkreis Eckernförde eindrucksvoll vorgemacht. Mit Fertigstellung des Solarkraftwerks auf der EMH verfügt die Vereinigte Bürgerkraftwerke GbR nunmehr im Kreisgebiet über die beiden größten Aufdachanlage in Bürgerbeteiligung mit jeweils 99,36 kWp. Damit ist die GbR zu einer der großen Betreibergesellschaften von klassischen Bürgersolaranlagen in Deutschland geworden. Infos und Photos zu beiden Projekten finden sich im Internet unter <http://www.buergerkraftwerke.info> .

In Altenholz stand die Umsetzung auch dieses Bürgersolarprojektes unter dem Motto „Einigkeit macht stark“. Nach einstimmigem Votum für das Projekt in der Gemeindevertretung Ende Juni 2010 hat die Gemeindeverwaltung die Vereinigte Bürgerkraftwerke GbR in allen Phasen der Realisierung des Projektes tatkräftig, effektiv und unbürokratisch unterstützt. Dafür und für die Überlassung der Dachfläche auf der EMH bedankt sich die GbR bei Politik und Verwaltung herzlich.

Besonders hervorgehoben werden muss dabei die Rolle des morgen aus dem Amt scheidenden langjährigen Altenholzer Bürgermeisters Horst Striebich. Er hat durch sein Engagement maßgeblich zum Zustandekommen und Gelingen der drei Altenholzer Bürgersolaranlagenprojekte auf AWO-KiTa (2004), Gemeindezentrum (2005) und EMH beigetragen. In Norddeutschland gibt es nur wenige Gemeinden dieser Größe, die Ähnliches aufzuweisen haben. Als entschiedener Befürworter der Nutzung der Sonnenenergie hat Horst Striebich zudem dafür gesorgt, dass die bundesweite Imagekampagne SolarLokal ([www.solarlokal.de](http://www.solarlokal.de)) in Altenholz mit Leben gefüllt wird.

Einig waren sich offensichtlich aber auch eine ganze Reihe Altenholzer Bürgerinnen und Bürger darin, das Projekt aktiv zu unterstützen, indem sie der Betreibergesellschaft beitraten. Die zügige Vergabe der bei diesem Bauabschnitt zur Verfügung

